



Antonio Ruiz y Teresa González de ASpace Cantabria, galardonados con un accésit I+D en la Dependencia

La secretaria general de Política Social y Consumo preside la entrega de la II edición de los premios Fundación CASER *Dependencia y Sociedad*

- la Fundación CNSE (Confederación Estatal de Personas Sordas), premio I+D y la Federación Nacional de ASPAYM, el periodista Roberto Bécares y el cámara Federico Chicou, de EL MUNDO.es, premio de comunicación, premiados en esta II edición de los premios
- Además de la secretaria general de Política Social y Consumo, Isabel Martínez, han asistido a esta entrega de premios el presidente, tres vicepresidentes y director de la Fundación CASER entre otras personas
- Se han presentado más de 400 candidaturas en esta II Edición de los Premios *Dependencia y Sociedad* de la Fundación CASER

14 de junio de 2011. La secretaria general de Política Social y Consumo, Isabel Martínez ha presidido la entrega de la II edición de los premios *Dependencia y Sociedad* de la Fundación CASER. Además de Isabel Martínez, han asistido a la entrega de premios, el presidente de la Fundación, Amado Franco, los Vicepresidentes, Ignacio Eyries, Amparo Valcarce y Jesús Medina y el director de la Fundación, Juan Sitges.

Más de 400 candidaturas se han presentado en esta segunda edición de los premios. La Fundación premia tres categorías: **Comunicación, I*D, y Excelencia**. La cuantía de los premios asciende a 6.000, 10.000 y 18.000 euros, respectivamente. En cada categoría se otorga además un accésit

La secretaria general de Política Social y Consumo ha agradecido el esfuerzo a todos los premiados y ha reconocido la contribución de tantas personas y entidades en la mejora y la calidad de vida de las personas dependientes, de sus familias y de sus cuidadores, un objetivo que comparte plenamente el Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad.

Isabel Martínez ha reconocido la labor y cooperación existente entre todos, Administraciones, Sector Privado y Tercer Sector en todas las áreas de la vida social y económica.

“Todos somos conscientes de que, para mantener los logros conseguidos, debemos asumir nuevos desafíos que ya hemos iniciado, como la puesta en marcha de políticas de envejecimiento activo, políticas de prevención de las situaciones de dependencia, galanía de una atención adecuada para los dependientes y la evaluación del sistema, para poder adaptarnos y adoptar las decisiones adecuadas ...”

La secretaria general ha aludido a la Ley de Dependencia, gracias a la cual hoy ya hay 750.000 personas que pueden disfrutar de prestaciones sociales que les permiten vivir mejor. “Desde la entrada en vigor de la Ley y hasta 2010 el Estado ha aportado más de 5.300 millones de euros, que da idea del esfuerzo desarrollado. También las Comunidades y Ayuntamientos están haciendo un esfuerzo, que quiero reconocer aquí”.

PREMIADOS

Premio Comunicación y Dependencia

A los comunicadores, Roberto Becares y Federico Chicou, del Diario el Mundo, por sus reportajes sobre “Personas Dependientes”. Por contribuir a la concienciación social sobre el día a día de estas personas con discapacidad y de sus familias ya que con la difusión de estos reportajes están contribuyendo al fomento de la solidaridad hacia las personas dependientes.

Accésit:

Al “Portal de Mayores” desarrollado con la colaboración del IMSERSO y del CSIC, por ser referencia en cuanto a servicios de atención de personas mayores.

Premio I+D en la Dependencia

A la Fundación CNSE (Confederación Estatal de Personas Sordas) por su proyecto **SVIsual-Servicio de Video Interpretación en lengua de signos**, que sin duda permitirá mejorar la comunicación de ese colectivo, contribuyendo a la eliminación de una de las barreras más importantes con las que se encuentran las personas sordas, la comunicación.

Accésit:

Al equipo formado por:

- Ramón Ceres; Rafael Raya y Leopoldo Calderón del Grupo de Bioingeniería del CSIC.
- Marcos González y David Rudilla de la empresa NEURONIC y
- **Antonio Ruiz y Teresa González de ASPACE de Cantabria.**

Por su trabajo “Nuevo vehículo robótico para la rehabilitación integral de niños con parálisis cerebral Palmibera”. Este nuevo vehículo servirá de motivación a estos niños y de gran aliado para sus educadores, en su tarea cotidiana.

Excelencia en la Dependencia

ASPAYM (Asociación de Paraplégicos y grandes discapacitados Físicos) del Hospital Nacional de Paraplégicos de Toledo, por su *Programa: Atención integral al nuevo lesionado medular*, iniciativa modélica en la atención al reciente lesionado medular.

Accésit:

COCEMFE de Castilla-La Mancha, Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica por su Programa Rehabilitación itinerante PRICAM, programa desarrollado en el mundo rural, que viene acercando hasta el último municipio los servicios de rehabilitación y apoyo psicológico a personas con gran discapacidad física.